



Wahlzettel für die Landratswahl ist fehlerhaft – Briefwahl verzögert sich

Wie das Landratsamt Starnberg mitteilte, sind die Stimmzettel für die Landratswahl fehlerhaft. Die Felder der Kandidaten sind unterschiedlich groß. Um jegliche Wahlanfechtungsmöglichkeit zu unterbinden, hat der Kreiswahlleiter entschieden, den Stimmzettel für die Landratswahl neu drucken zu lassen. Der neue Stimmzettel wird im Laufe des Montagnachmittag im Landratsamt eintreffen und dann an die Gemeinden verteilt. Damit verzögert sich die Ausgabe der Briefwahlunterlagen bei der Stadt Starnberg und den Gemeinden. Alle Bürgerinnen und Bürger, die vor hatten, ihre Wahlunterlagen bereits Anfang der Woche persönlich in den Rathäusern abzuholen, werden daher um etwas Geduld gebeten. Ab Mittwoch dürften die Unterlagen dann in allen Rathäusern zum Abholen bereit liegen.

Category

1. Aufmacher

Date

16/02/2026

Date Created

16/02/2026